



## **Am Montag ins Terminal 1!**

**Aufruf zum Flughafenprotest am 15.04.2024**

### **„40 Jahre Startbahn West – 40 Jahre Protest gegen das Unrecht des Flughafenausbaus!**

Liebe Mitstreiterinnen, liebe Mitstreiter,

vor 40 Jahren, am 12. April 1984 wurde nach vielen Jahren Protest und Widerstand, trotz Volksbegehren mit 200.000 Unterschriften die Startbahn West eröffnet. Die Luftverkehrswirtschaft hatte mit Hilfe der verantwortlichen Politikerinnen und Politiker die Oberhand behalten gegen eine ganze Region im Aufruhr, die sich gegen die Rodung vieler Hektar wertvollen Waldes, gegen Umweltzerstörung, Fluglärm und Schadstoffe und gegen die klimaschädlichen Auswirkungen von mehr Luftverkehr gewehrt hatte.

Heute sind die Ziele des Protests und des Widerstands gegen Flughafenausbau und Wachstum des Luftverkehrs aktueller denn je! Der Klimawandel, der sich zur weltweiten Klimakatastrophe zu entwickeln droht, hat längst begonnen und gerade auch die Luftverkehrsindustrie hat erheblich dazu beigetragen.

An diese Zusammenhänge wollen wir erinnern und rufen deshalb auf zur

### **Kundgebung im Flughafen Terminal 1 am Montag, 15.4.2024, 18.00 Uhr.**

Den Termin am Montag haben wir gewählt, weil wir zu diesem Anlass auch an die mehr als 300 Montagsdemos gegen den Bau der Landebahn Nordwest erinnern wollen.

Dort hieß es immer

**„Jeden Montag 18.00 Uhr bringen wir den Lärm retour!“**

**Fluglärm und die Schadstoffe des Luftverkehrs machen krank und verursachen ungezählte vorzeitige Sterbefälle. Alle, die für wirksamen Schutz der Menschen in der Flughafenregion, für Schutz der Umwelt und des Klimas sind, laden wir ein, am 15.04.2024 im Terminal 1 dabeizusein.**

Das Sprecher\*innenteam des BBI  
Monika Wolf, Knut Dörfel, Michael Flörsheimer  
im Auftrag der Delegiertenversammlung